

Bogotá, 23 de agosto de 2012
Comunicado de Prensa N° 439



INGENIEROS MILITARES RECONOCEN EL TRABAJO DE LA UNIDAD NACIONAL PARA LA GESTIÓN DEL RIESGO DE DESASTRES

Al Director Nacional, Carlos Iván Márquez le fue entregada una placa resaltando la labor que se realiza en todo el país.

Bogotá 23 de agosto de 2012. El Ejército Nacional, por medio de la Escuela de Ingenieros, reconoció, con la entrega de una placa, el trabajo que se realiza en la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres.

El General Guillermo Arturo Suárez Ferreira, jefe de Ingenieros Militares, entregó el reconocimiento al Director Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Iván Márquez Pérez, quien agradeció el gesto de la Institución militar y además los invitó a seguir trabajando en todo el país como se ha venido haciendo en beneficio de todos los colombianos.

Igualmente a la coordinadora de la Sala de Crisis, Carmen Elena Ordoñez, le entregaron otra placa resaltando las acciones que se adelantan en este sistema que reúne (en el tema de comunicaciones) a todas las entidades del Sistema y mantiene al país articulado en el mismo tema.

Otro reconocimiento fue el entregado al Ingeniero (y asesor de despacho) Yacir Ramírez, quien también recibió de manos del General Suárez Ferreira el reconocimiento institucional por la labor adelantada, especialmente en el tema de obras de emergencia temporales.

El Ejército Nacional ha sido fundamental en las acciones que se adelantan en el país, puesto que su apoyo logístico y operativo ha sido importante para la gestión del riesgo de desastres.



Redactó: Yineth Pinilla

Oficina Asesora de Comunicaciones: Sandra Calvo Pinzón, 3142010582 – 3202376139,
sandra.calvo@dgr.gov.co. PIN 26D06B06

Colombia menos vulnerable, comunidades más resilientes.



Sistema Nacional de Gestión
del Riesgo de Desastres



Unidad Nacional para la Gestión
del Riesgo de Desastres